



SUITA ESAKA ROTARY CLUB CLUB WEEKLY BULLETIN

創立年月日 / 1990.2.27
事務所 / 〒564-0063 吹田市江坂町1丁目23番101号(大同生命江坂ビル12F)
TEL06(6821)0222 FAX06(6821)0206 E-mail:saka-rc@lake.ocn.ne.jp

例会場 / 新大阪江坂 東急イン・3F 〒564-0051 吹田市豊津町9番6号 TEL06(6338)0109 例会日 / 毎週火曜日 12:30~13:30
会長: 渡辺 忠雄 幹事: 西本 健二 会報委員長: 速見 憲

2009年7月7日 第913回例会(第912号)

本日の例会

今週の歌 「君が代・奉仕の理想」

卓話 「新年度挨拶」

渡辺 忠雄 会長
西本 健二 幹事

次回例会のお知らせ(7月14日)

卓話 「一年を振り返って」

木元 良三 直前幹事

前回〔6月30日〕例会記録

来客

森田 晴夫 君(京都東)
平野 敬市 君(摂津)
宮川 藤一朗 君(吹田西)

会長の時間 八橋 会長

一年間ありがとうございました。お蔭様で会長職を全うする事が出来ました。これも会員皆様のご協力の賜物と感謝申し上げます。

事業報告は後ほどさせていただきますが、昨日「会長の時間」の原稿をパソコン入力しようとしている時に、いろんな意味合いで「これで終わりやなあ~、本当に疲れたなあ~、でも本当によかったなあ~」とつくづく思いました。

そしてふっとこの一年、「本当に」の付く言葉がいくつ出てくるか考えてみました。「本当に疲れた。」「本当に考えた。」「本当にストレスが溜まった。」「本当に家族のお世話になった。」「本当に社員のお世話になった。」「本当に皆さんにお世話になった。」

出席報告 水谷 委員

【6月30日】
在籍会員 42名(内出席規定適用免除者 8名)
出席会員 36名(内出席規定適用免除者 7名)
ホームクラブ出席率 87.80%

6月9日のMUを含む出席率 94.74%

「本当にいろんな方々に出会えた。」「本当に感謝します。」まだまだいくらでも出てきますが...

最後に「本当にすごい時間を頂戴致しました」「本当に60年の人生の中で最高に楽しい時間でした」「本当に勉強になった1年でした」ありがとうございました。「本当に終わったよ。」渡辺(忠)会長・後は「本当にたのみますよう~。」

幹事報告 木元 幹事

7~9月の服装はクールビズスタイルでお願いします。

次年度幹事報告 西本 次年度幹事

クラブ米山奨学委員長会議及びカウンセラー研修会の案内

日時: 8月1日(土) 10:00~12:00

場所: 薬業年金会館301号室

西上次年度米山担当、長島カウンセラーよろしくをお願いします。

第1回ローターアクト正副委員長会議の案内

日時: 8月1日(土) 13:30~16:30

場所: 薬業年金会館301号室

寺井次年度青少年担当よろしくをお願いします。

ニコニコ箱

東 会 員 八橋会長、木元幹事ご苦労様でした。
今 村 会 員 会長、幹事、役員の皆様ご苦労様
でした。
栢 本 会 員 八橋会長、木元幹事お世話になり
ました。
北 山 会 員 八橋会長、木元幹事1年間ご苦労
様でした。
米 谷 会 員 八橋会長、木元幹事の1年間のご
苦労とご努力に心から感謝して。
水 谷 会 員 八橋会長、木元幹事長い間ありが
とうございました。
長 島 会 員 八橋会長、木元幹事お疲れ様でした。
西 本 会 員 八橋会長、木元幹事1年間ご苦労
様でした。
庄 瀬 会 員 本年度理事役員の皆様ご苦労様で
した。
杉 本 会 員 八橋会長、木元幹事、役員のみな
さんご苦労様でした。
田 中 会 員 八橋会長ご苦労様でした。
寺 井 会 員 八橋会長、木元幹事ご苦労様でした。
渡辺(忠)会員 八橋会長、木元幹事1年間ありが
とうございました。
山 崎 会 員 八橋会長、木元さん1年間ご苦労
様でした。
八 橋 会 員 1年間お世話になりました。
本日分 102,000円
累 計 1,501,140円

卓 話

「今年度事業報告」 八橋志夫会長
東パスト会長のスローガン「無垢への挑戦」から
「Here We Go」「Yes We Can」のスローガンを持って
19代目会長を仰せつかりました。創立20周年を迎える
にあたり簡素化された委員会組織の活性化、クラブの
活性化を期待させるとのことで、今期よりCLPを導入
しました。また大きな目標として10名の会員増強を掲
げました。まずもってこの一年、理事、役員、事務局の
濱谷さん、会員の方々には大変お世話になりました、感
謝いたします。特に木元幹事には大変なご苦労をおかけ
いたしましたこと感謝いたします。長島会員には多くの
お教を頂戴し感謝いたします。

クラブ運営委員会について（SAA、親睦活動、
プログラム、会報、出席）

再会の握手、今期よりはじめた食事時の合掌の礼は
好評でした。次年度も継続されることを望みます。

家族会は大変創意工夫された家族会であったと思
います。特に夏の家族会は108名の参加者のもと
「なにわ淀川花火大会」を打ち上げ場所の近くにあ
る淀川沿いの「ホテル・プラザオーサカ」の屋上よ
り見物いたしました。浴衣姿のご家族も交え、和気
あいあいの中、夜空に上がる花火と川面に映る花火
見物が楽しめたと思います。（はじめの雨天はどう
なるかと思いましたが）

冬の家族会は青芝フック師匠の司会による家族対
抗カラオケ大会を行いました。熱のこもったカラオ
ケ大会で大盛況でした。事前にカラオケの機種、ク
セまで調べる会員もあり、また景品もあっと驚く景
品を用意して頂き大変な盛り上がりを頂きました。
時間の都合で参加出来なかったカラオケ自慢の会員
には失礼致しました。内田クラブ運営委員長、寺井
親睦委員長のご尽力に感謝いたします。

卓話においては元プロ野球選手の桑田真澄さん
による「試練が人を磨く」が大変な反響と感動、感銘
をうけました。人数制限された大変贅沢な卓話で
したが、拝聴された野球少年たちにとって、頂いたサ
インボール、サイン色紙は一生の宝ものでしょう。
内田クラブ運営委員長、延プログラム委員長のご尽
力に感謝いたします。

会報、出席につきましても工夫され、ご尽力に感
謝いたします。

奉仕活動委員会について（職業奉仕、社会奉仕、
国際奉仕、青少年奉仕、米山奨学、ロータリー財
団）

江坂大池小学校にて6年生の児童を対象に出前授
業を行いました。講師に米山奨学生の林白攻さんを
御願いし、台湾からの留学生としての体験談、渡辺
(忠)会員の紹介による香料の作り方を、実験を交え
て勉強しました。児童達の目を輝かせながの態度に
感動いたしました。その後感想文を頂いたので、原
文をそのままに冊子に仕上げ卒業記念品として贈
呈いたしました。渡邊(眞)奉仕活動委員長、杉本職
業奉仕担当のご尽力に感謝いたします。次年度も継
続されることを望みます。

7月13日に実施された青少年健全育成啓発活動
「クリーン・エサカ」に豊津西地区子供会、吹田西
RC、吹田江坂RCが参加し、各家庭前からゴミ袋
にゴミを拾いながら豊津公園に集まりました。各代
表の挨拶の後に児童にお菓子をプレゼントしての解
散でしたが、当クラブからは水谷副会長、小谷会員、
木元幹事、と私が参加致しました。地域と一体にな
った美化運動の一時でした。次年度も協賛だけでな
く参加される事を望みます。